

ISSY-L'ÉVÊQUE

## Grâce aux Croqueurs de pommes, la taille d'été n'a plus de secret pour ces jardiniers



Devant plusieurs adhérents des Croqueurs de pommes, Jacques Marchand effectue une démonstration de taille d'été. Photo JSL/Michel REVENIAUD

Samedi au jardin de Montrifaud, Roger Veillerot a accueilli Jacques Marchand, président national du greffon et membre des Croqueurs de pommes du Charolais-Brionnais, avec plusieurs membres.

Jacques Marchand a expliqué les types de porte-greffes, les variétés de la région moins précoces qui permettent d'avoir des fruits cette année.

Il a aussi expliqué la taille d'été, qui permet de raccourcir les rameaux à trois feuilles afin que les fruits se développent mieux.

Serge Bultez, un participant venu de Baugy, confie : « Je suis venu pour développer mes connaissances du fait que j'ai planté un verger. J'adhère aux Croqueurs de pommes. » Gérard Clayes, de Chambilly,

indique : « Je découvre la taille d'été. J'ai un verger de famille ». Blais Patrick, secrétaire de l'association : « Le cas de Serge est typique de la mission des Croqueurs de pommes : veiller à préserver les variétés anciennes, et aider les particuliers à avoir un minimum de connaissances en arboriculture. »

**Michel REVENIAUD (CLP)**